



29 juin 2025
saint Pierre et saint Paul
paroisse Saint-François-Xavier
n° 605



Trait d'Union

HORAIRES d'ÉTÉ



MESSES DU DIMANCHE À PARTIR DU 6 JUILLET

Samedi : 18h30
Dimanche : 10h, 11h30, 19h

MESSES EN SEMAINE

du lundi au vendredi : 8h30 et 18h45
Samedi : 9h

ADORATION EUCHARISTIQUE

Reprise le 1^{er} septembre

CONFESSIONS du 23 juin au 30 août inclus
du mardi au samedi de 18h à 18h30

LE MERCREDI après la messe de 8h,
les pères de famille se réunissent autour
d'un café dans la sacristie des mariages
jusqu'au 2 juillet 2025.

Le **CHAPELET** est prié
pendant tout le mois de juillet
du lundi au vendredi à 9h
dans l'église.



À LA CHAPELLE DU BON CONSEIL

À partir du lundi 30 juin :
messe du lundi 30 juin au vendredi 4 juillet à 12h.
Pas de messe dominicale avant le 31 août.

Merci de penser tout au long de l'année au DENIER DE L'ÉGLISE

Pour fonctionner 7j/7
et remplir ainsi sa mission
d'annonce et de partage de l'Évangile,
notre paroisse SFX a besoin de VOUS.

Votre don est essentiel !

- > Pour donner par CB ou virement
sur notre site internet
- > Par CB en utilisant la borne
dans l'église
- > ou par chèque avec
le dépliant Denier 2025
disponible à l'entrée de l'église.



C'est mon Père qui vous appelle...

Aujourd'hui, l'Église fête saint Pierre et saint Paul. Il est extraordinaire le Seigneur qui a choisi deux hommes tellement différents pour être les colonnes de son Église. Dans cette différence, la grande et infinie sagesse de Dieu se révèle et nous fait ainsi de la place à tous en Lui-même. S'il avait choisi, à la place de Pierre et de Paul, deux profils similaires, tous ceux qui ne se reconnaîtraient pas en eux se sentiraient exclus de l'Église. C'est précisément cela l'Église : c'est la maison de Dieu, la demeure où il nous fait de la place à tous, pour que nous puissions vivre avec Lui, en nous aimant les uns les autres en vérité.

En ce sens, il me semble que la joie de nos festivités du week-end dernier nous redit une fois de plus ce qu'est l'Église que saint Pierre et saint Paul ont servie et édifiée. L'Église n'est pas le lieu où nous sommes tous pareils, où nous sommes tous d'accord, où nous maîtrisons tout ce qui se passe, tout ce qui arrive. Elle n'est pas non plus, n'en déplaise aux prophètes de la tolérance, la maison de la différence. L'Église est la maison de Dieu à laquelle nous sommes invités, et dans laquelle nous accueillons et nous recevons comme des frères tous ceux qu'Il invite. Permettez-moi, pour illustrer cela, de revenir aux festivités du week-end dernier.

Samedi 21, le P. Louis Corpechot a fêté ses dix années d'ordination. Une messe d'action de grâces, suivie d'un déjeuner où le P. Louis a invité et remercié toutes les personnes qui l'ont accompagné jusqu'à l'ordination et pendant ses dix années de ministère. C'était l'occasion de rassembler tout le monde, avec un anniversaire qui nous concernait tous, puisque le sacrement de l'Ordre concerne tous les baptisés (oui, ça n'existe pas les baptisés qui n'ont pas besoin de prêtre, même le pape en a besoin pour se confesser). Et dans la bouche du P. Louis, une parole : merci !

Dimanche, c'est toute la paroisse qui s'est unie pour dire « merci » à son curé. Mgr Bruno Lefevre Pontalis, sans savoir ce qui allait se passer, a pu recueillir, à son tour, les remerciements des paroissiens. Les surprises préparées, les preuves de reconnaissance, même celles qui nous semblent disproportionnées (il faut le dire, nos fidèles en font beaucoup pour les prêtres, qu'ils soient tous remerciés !), sont des expressions du cœur qui nous rappellent que nous sommes tous pour les autres un véritable cadeau de Dieu.

Ces deux événements nous permettent de comprendre la fête de saint Pierre et saint Paul. Quand Pierre dit : « Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant », Jésus ajoute tout de suite : « Ce n'est pas la chair et le sang qui t'ont révélé cela, mais mon Père qui est aux cieux. » Cela ne vient pas de Pierre, ni de ses parents, ni de ses amis, mais du Père. Et saint Paul nous dit la même chose quand il écrit : « Le Seigneur, lui, m'a assisté. Il m'a rempli de force. » Vivons cette fête en revenant à l'Amour de Dieu qui nous appelle, qui nous rassemble pour que nous puissions vivre, dans son Église, déjà sur terre, avec Lui et entre nous, la grâce de son Amour.

Père Francisco DOLZ

Merci

Bien chers amis,

Votre présence nombreuse, chaleureuse et très amicale
à l'occasion des messes d'actions de grâce
pour mes 9 années à SFX m'a beaucoup touché.

Quelle joie ! Que de générosité ! Que de cadeaux !
Que de surprises diverses !

Pour tout cela,

et toutes les manifestations de votre amitié en ces jours
je vous remercie infiniment et de tout cœur.

SFX est vraiment une paroisse magnifique !

Qu'elle ne cesse de vous combler comme elle le fit pour moi.

Que toute grâce soit rendue à Dieu,

source de toute communion et de toute bénédiction.

Mgr Bruno Lefevre Pontalis



Ne manquez pas de passer à la sacristie
pour admirer le beau tableau du saint François-Xavier,
convertissant les païens, (École portugaise du XVIII^e s.),
qui remplace celui de Baugin,
parti à Notre-Dame-de-Paris



N'oubliez pas de prendre du temps pour prier
en famille **dans l'église de votre village**,
hélas peu fréquentée,
voire souvent fermée, pour qu'elle demeure un lieu
de prière tant pour nos élus que pour les habitants.
Ainsi vous témoignerez de votre foi et serez donc

« missionnaires », comme les « priants des campagnes ».
Ils ont besoin de votre soutien.

Adhésion possible sur :

www.priantsdescampagnes.fr
priantsdescampagnes@gmail.com



Le Bon Conseil, 6 rue Albert-de-Lapparent, Paris 7^e

Depuis le 1^{er} avril : les inscriptions aux camps d'été
(primaires – collégiens – route lycéens) à Saint-Jean-d'Arves
sont ouvertes via Mon Club ou à l'accueil

Depuis le 28 avril : Inscriptions via Mon Club ou à l'accueil
pour le patro-vacances et les stages de cet été
(du 30 juin au 4 juillet et du 7 au 11 juillet)

Du 25 avril au 3 mai 2026 :
Pèlerinage en Terre sainte pour les jeunes
et les familles avec le Bon Conseil.

Voir pour plus d'informations le QR code ci-contre



Les inscriptions aux activités de loisirs
sont possibles depuis quelques jours
sur le site internet
de la Maison Familya pour l'année scolaire
2025-2026.

Danse, karaté, judo, dessin, théâtre, guitare,
céramique, etc. Enfants à partir de 3 ans,
adolescents, adultes : Il y en a pour toute la famille !
Informations et inscriptions dans l'onglet : « Loisirs ».

Toutes les inscriptions s'effectuent sur le site

www.familya-sfx-paris.fr

Renseignements :

contact@familyaparis.fr ou tel : 09 72 12 68 46



N'hésitez pas à vous inscrire à la Newsletter



Horaires d'été

Messes en semaine, du 23 juin au 30 août inclus
du lundi au vendredi : 8h30, 18h45 - samedi 9h

Messes dominicales, du 6 juillet au 31 août inclus
samedi 18h30 - dimanche 10h, 11h30, 19h

Accueil des prêtres (confessions) du 23 juin au 30 août inclus
Du mardi au samedi de 18h à 18h30

Adoration eucharistique

Dernière adoration le 27 juin / reprise le 1^{er} septembre

Lundi 14 juillet, fête nationale, une seule messe à 11h
(église fermée l'après-midi)

Fête de l'Assomption

Vendredi 15 août, messes à 10h, 11h30, 19h
Première messe, jeudi 14 août, 18h30

Pique-nique du mardi soir

Vous êtes seul(e) ou entre amis,
venez partager **votre dîner tiré du sac**,
tous les **mardis à 19h30**, dans le **jardin** du presbytère,
39 boulevard des Invalides

à partir du 8 juillet jusqu'au 26 août
en présence d'un diacre ou d'un prêtre.



CALENDRIER

Dimanche 29 juin : Saint Pierre et saint Paul
Quête pour les prêtres âgés.

À la sortie de l'église, quête des **grands servants d'autel**
pour les activités de leur groupe.

Dimanche 6 juillet : 14^e dimanche du temps ordinaire

CARNET PAROISSIAL

Baptêmes :

Aurèle BENECH
Pio LAFFOUCRIÈRE
Zita OGIER d'IVRY

Mariages

Ngoc PHAM et Thi TRAN
Nicolas FARRANDO et
Wilma LAU THORNANDER

Obsèques :

Anne-Marie BELVAL
Alain TEMPELAERE

Une **messe anniversaire**
pour les 10 ans
du décès
du **père Louis Pelletier**
dont
la famille est paroissienne
sera célébrée
le **dimanche 6 juillet**
à 16h30
à la chapelle
de la
Médaille Miraculeuse,
140 rue du Bac, Paris 7^e
suivie
d'un verre de l'amitié

PRÊTRES

Mgr Bruno Lefevre Pontalis
perebrunolp@yahoo.fr

Père Francisco Dolz
perefrancisco@bonconseil.org

Père Louis Corpechot
lcorpechot@diocese-paris.net

Mgr Pascal Ide
pi.roma@laposte.net

Père Jean-Louis de Fombelle
fombelle.jl@free.fr

Père Stein Bilou
picobilou55@gmail.com

PRÊTRES ÉTUDIANTS

Père Alain-Bertrand Bekada Ngoni
alane.bertrande@gmail.com

Père Aimé Irakoze
irakozeaime1@gmail.com

DIACRES

François Mathieu
francoismathieu77@gmail.com

Philippe Chauveau
ph.chauveau63@orange.fr

Marc Janicot
janicotmarc2@gmail.com

La mission d'Espérance

« missionnaires d'Espérance parmi les peuples » ;

C'est le thème de la prochaine journée missionnaire mondiale du 19 octobre prochain.

Nous sommes tous des bâtisseurs d'Espérance

dans des sociétés qui peuvent en manquer cruellement.

Au sein de notre quartier, de notre paroisse

de nos communautés familiales et amicales, soyons des messagers d'Espérance.

La mission est à la portée de TOUS !

Proclamons notre foi, partageons notre vie de chrétien,

écoutons notre prochain, transmettons notre joie de croire.

Profitons des vacances pour développer notre audace missionnaire.

Chaque croyant est un missionnaire qui s'ignore.

Puison notre force en relisant les Actes des Apôtres.

En cette belle fête de saint Pierre et saint Paul,

prions pour les paroisses missionnaires.

Ces deux saints nous appellent à vivre de notre foi

et à partager la bonne nouvelle jusqu'aux extrémités de la terre.

C'est une grande joie d'écouter, de partager et de transmettre.

Point contact : lmissionsfx@outlook.fr

Très bonnes vacances à tous.

Le groupe Mission.

À cocher dans votre calendrier :

le Congrès Mission se déroulera **les 7, 8 et 9 novembre 2025**

à L'Accor Arena Paris Bercy :

« Le Congrès Mission rassemble des milliers de chrétiens

une fois par an pour réfléchir à la question toujours nouvelle :

« **Comment proposer l'Évangile à la société actuelle ?** »

Chacun est invité à participer à des **ateliers, des conférences, des tables rondes,**
aux **messes du jour, à des concerts, des spectacles, un village de stands,**
des **buvettes, et à partager sa foi... »**

Site : <https://congresmission.com>

À Saint-François-Xavier pendant l'été

Comme chaque été seront présents à la paroisse pour un service pastoral :

Du 30 juin au 31 juillet 2025 :

Le **Père Dieudonné ALANTEKPO** (Bénin)

Le **Père Modeste DOHOU** (Bénin)

Du 1^{er} au 31 août 2025 :

Le **Père François NDZANA** (Cameroun)

Le **Père Jean TOUBÉ ADJI** (Cameroun)

Nous les retrouverons avec joie !

